

2015

Olimpo

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Soy Hermi Parra Morales, Campeona de España de 400 metros lisos de Atletismo, tengo 17 años y acabo de terminar 2º de Bachillerato:

Solemos oír: “Sin ti no soy nada”, “me muero por ti”, “tú eres lo único en mi vida”, “el amor todo lo puede”, “quien bien te quiere te hará llorar”, “estamos predestinados”, “tú eres mi media naranja”, “por amor sería capaz de todo”, “soy solo tuya”,...

Pero la realidad es que: el “mito del amor romántico” sigue estando muy presente entre las chicas y los chicos jóvenes y cuestiones que se creían ya superadas vuelven a aparecer. La razón es que en nuestra sociedad se nos siguen enviando este tipo de mensajes todos los días; están en las canciones que oímos, en las películas y series que vemos, en los cuentos con los que crecemos,... Mensajes que están muy lejos de una relación de amor y afecto sana que se construya sobre la libertad, el respeto y el apoyo mutuo.



MI BELLA DURMIENTE YA LLEGO TU PRINCIPE AZUL
MUUUUUUUAAAACCCCCKKKKKK!!!!

Desmotivaciones mx

Con la Igualdad y contra la violencia de género: Desmontando Falsos Mitos.

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.

Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.